



#ROSARIOPIEDRA

‘Se dicen muchas mentiras’

QUIEREN PARALIZAR E INVISIBILIZAR A LA CNDH, ACUSA TITULAR

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ante las críticas que ha recibido la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, su titular, Rosario Piedra, denunció que medios de comunicación, partidos y políticos buscan invisibilizar y paralizar al organismo autónomo.

En reunión de trabajo con integrantes de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, Piedra Ibarra rechazó los señalamientos de que han estado alejados de asuntos como la falta de medicamentos para los niños con cáncer, la migración o la defensa y protección de periodistas.

“Vengo sobre todo a defender a la CNDH de los infundios y las mentiras de la campaña con sesgo partidista que se ha emprendido desde que asumí su titularidad. Y que sólo tiende a abonar a agendas políticas, pero mucho daña la defensa de los derechos humanos en este país. Se han dicho muchas mentiras acerca de nuestro trabajo y peor que eso, se le ha intentado invisibilizar, como si la CNDH ya no existiera o debiera dejar de existir”, resaltó la presidenta del organismo. ●

CRÍTICA Y POSTURA

1 Oposición —le echó en cara que sea defensora del “gobierno dictatorial”.

2 La CNDH no está a favor de la militarización sino de la seguridad, afirmó Piedra.

75%

REDUJO EL PRESUPUESTO DE DIFUSIÓN.



FOTO: ESPECIAL

● PRESENTE. La presidenta del organismo ante legisladores.